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Por medio de la presente me dirijo a Usted y por su intermedio ante quien
corresponda, a efectos de solicitar información, en base al reclamo de varios socios de nuestra
Institución con respecto a un carro de venta ambulante de comidas rápidas, que realizo actividad
comercial de productos elaborados en el marco de la conmemoración de los treinta años de la gesta
de Malvinas. Acto que se llevo a cabo en la plaza homónima.

Las dudas surgen por el hecho de no habernos anoticiado de un llamado a
licitación pública, para brindar dicho servicio público, ya que por información que pudimos recabar
se trataría de un particular. Y también se nos hizo saber que algunos concejales de la comisión de
Policía Municipal de la Institución que Ud. Preside habrían dado una especie de autorización o
sugerencia al Departamento Ejecutivo Municipal, para que permita la explotación comercial de este
carro de venta ambulante.

En principio y sin abrir juicio de valor al respecto, creemos que estaríamos
ante la presencia de contradicciones a las normas vigentes a tal fin. Ya que algunas personas nos
han hecho saber que no extendía ningún comprobante de venta este vendedor ambulante, por lo que
no podemos saber el origen del mismo y si ha existido alguna autorización del Municipio local.

Nos llama la atención que a la vista de todos los presentes, el Municipio
haya autorizado a alguien a comercializar productos alimenticios sin ningún tipo de control. y
máxime en el espacio urbano. Siendo muy injusto para los comerciantes que deben cumplir con
toda la normativa vigente como corresponde. Tenemos la responsabilidad como cámara que el
control sea para todos por igual, para que no se produzcan favoritismos o situaciones de deslealtad
comercial .

Querríamos saber si es tan amable, cual fue la normativa, que aprobó ese
cuerpo, para que el Departamento Ejecutivo Municipal, permitiera dicha comercialización o en el
marco de que Ordenanza vigente se dio la misma.

Sin más y a la espera de una respuesta lo saludo Atentamente.

Sr. Damián DEMARCO
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